
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  TRANSERP

QUANTO A IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE

REDUÇÃO DA VELOCIDADE NA RUA ALEXANDRE

SETTI

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que  fomos  procurados  por  em  nosso
gabinete parlamentar por moradores da Rua Alexandre Setti que solicitaram providências
urgentes a TRANSERP quanto a adoção de sinalização de transito para a redução da
velocidade dos veículos nesta via pública.

CONSIDERANDO que nesta via pública os veículos trafegam
em  elevada  velocidade,  o  que  oferece  riscos  de  atropelamento,  principalmente  de
crianças. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para avaliar o pedido acima

descrito. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 

REQUERIMENTO Nº 6062/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 6
06

2/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 1
79

95
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 1
6/

08
/2

02
2 

14
:2

3:
25

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 G
lá

uc
ia

 B
er

en
ic

e 
Sa

nt
os

 d
a 

Si
lv

a
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 B
0C

E-
69

9A
-B

3E
3-

C
75

E.

Pag. 1/1


